

【目指す児童像】

自分が好き 友達が好き 学校が好き 東谷が好き 【統一理念(コンセプト)】「やる気」「根気」「負けん気」

体調管理をお願いします

令和2年も2月を迎えました。1年中で一番寒い時期ですが、今年も暖冬で例年より冷え込みは弱い状態が続いています。インフルエンザは、少し前に若干増えましたが、その後は広がっていません。しかし他校では学級閉鎖もあり油断できません。今問題となっている「新型コロナウイルス」のことも気になります。ご家庭での体調管理をよろしくお願いいたします。

また、2月13日(木)は本年度最後の学習参観・学級 懇談会です。多数のご出席をよろしくお願いします。

外国語科・プログラミング学習について

新指導要領の全面実施に伴い、来年度から「外国語科」と「プログラミング教育」がスタートします。保護者の皆様の中には不安感をお持ちの方もいることと思いますので、来年度に向けての概要をお知らせいたします。

外国語科は、すでに平成30年より先行実施してきました。来年度からの違いは評価の仕方です。今年度までは「外国語活動」と同様の記述による評価を行ってきましたが、来年度は他教科と同様数値による評価を行って「あゆみ」等に記載していくことになります。

プログラミング教育は来年度からの新たな取組です。 そのねらいはいくつかありますが、大きなねらいは「プログラミング的思考を育む」ことです。「プログラミング的思考」とは、コンピュータを動かす命令(プログラム)をつくっていくために、論理的に考えていく力だといえます。(①コンピュータにさせたい動きを明確にする。②そのためにはどのような動きをどのような順番でさせればよいか考える。③一つ一つの動きを対応する命令に置き換える。④よりよい命令になるように試行錯誤しながら考える。といった一連の思考法)この学習は各学年とも年間で数時間程度です。低学年ではコンピュータを使わず思考法として学んだり、高学年ではどのような学習のどの場面でどのように実施するかを考えたりなど、まだ検討を進めているところです。

なわとび集会

1月28日(火)全校でなわとび集会を行いました。前半は個人のなわとびの挑戦「まえとびタイム」(低学年1分、中学年2分、高学年3分の持久とび)と「チャレンジタイム」(1分間自分の課題のとび方でとぶ)でした。後半は縦割りグループによる長縄とびでした。個人とびでは自分のめあてに応じて頑張る姿が、長

縄では1年生から 6年生までみんな で協力して記録を 目指す姿が微笑ま しかったです。



2月の行事予定

3日(月)出前授業(6年)

4日(火)遊びの日

6日(木) 読み聞かせ(1・2年)、チャレンジ タイム、新1年生保護者説明会・体 験入学

7日(金)中学校入学説明会(6年)

10日(月)火起こし体験(3年)

11日(火)建国記念の日

13日(木) 読み聞かせ(3・4年)、学習参観・ 学級懇談会

14日(金)代表委員会

20日(木) 尻ふり祭り学習(3年) 薬物乱用防止教室(5・6年) 読み聞かせ(1・2年)、チャレンジタイム、

21日(金) クラブ活動

23日(日)天皇誕生日

24日(月)振替休日

27 日 (木) 読み聞かせ (5・6年)、チャレン ジタイム、PTA 理事会

28日(金) クラブ活動